
2663/J XXIV. GP

Eingelangt am 09.07.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten KO Strache, Vilimsky
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Sensationserfolg gegen die internationale Drogenmafia

Die "Kronen Zeitung" vom 03.07.2009 berichtete:
„Drogenring tappt in Polizeifalle

71 Dealer ausgehoben Mazedonien-Mafia gesprengt Vier Banden zerschlagen:

Über einen neuerlichen Sensationserfolg gegen die internationale Drogenmafia kann die Gruppe Stampf der Kripo Wien-Mitte jubeln: Die Spezialermittler stellten gleich drei Suchtgiftringen, die bis nach Mazedonien ihre Fäden zogen, Fallen. Bei mehreren Hausdurchsuchungen flogen 71 zum Teil schwer bewaffnete Balkan-Dealer auf.

Seit Anfang des Jahres zogen die erfahrenen Ermittler unter der Leitung von Oberstleutnant Martin Roudny die Schlingen immer enger um den Hals der skrupellosen Drogen-Gauner und legten auch die geheimen Strukturen offen. "Von den 71 Tätern schmoren 28 hinter Gittern. Der jüngste ist erst 18 Jahre alt, der älteste 66" so Roudny. Neben 1,5 Kilogramm Heroin, 170 Gramm Marihuana, 35 Gramm Kokain und 1100 Exstasy-Tabletten stellten die Polizisten auch 1300 Potenzpillen sicher. Die Beschuldigten gehören insgesamt drei verschiedenen Drogenringen an und versorgten sich selbst auch mit dem Gift. Was die Mafia besonders schmerzt, ist die Beschlagnahme von 43.000 Euro Bargeld und zehn Sparbüchern und das Sperren dreier Konten mit 427.000 Euro Einlage. In Gänserndorf (NÖ) wiederum legten Beamte des LKA afrikanischen sowie thailändischen Dealern das Handwerk."

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage:

1. Wie viele der 71 Personen wurden in Österreich verhaftet?
2. Welche Nationalität haben die 71 Personen?
3. Wie viele Hausdurchsuchungen wurden in Österreich durchgeführt?

4. Wie viele der 71 Dealer hatten/haben in Österreich ihren Aufenthalt?
5. Wie viele der 71 Personen waren Asylwerber in Österreich, aufgegliedert auf die Nationalität?
6. Bei wie vielen der Personen war das Asylverfahren bereits positiv abgeschlossen?
7. Bei wie vielen der Personen war das Asylverfahren bereits negativ abgeschlossen?
8. Wie viele der Personen haben den Status des subsidiär Schutzberechtigten?
9. Warum wurden die restlichen 43 Täter nicht verhaftet?

10. Wie viele Personen wurden in Gänserndorf verhaftet?
11. Wie viele der Personen waren Asylwerber in Österreich, aufgegliedert auf die Nationalität?
12. Bei wie vielen der Personen war das Asylverfahren bereits positiv abgeschlossen?
13. Bei wie vielen der Personen war das Asylverfahren bereits negativ abgeschlossen?
14. Wie viele der Personen haben den Status des subsidiär Schutzberechtigten?